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     会長  井上 哲孝 

皆様、こんばんは。井上年度“最後の会長の時間”で
す。宜しくお願いします。 
 昨年6月24日、矢部直前会長より「襷とバッジ」

をお預かりしてから、今日でちょうど364日になり

ます。決して重さを感じられない「襷とバッジ」で

はありましたが、引継をした際には、本当に重く感

じられた事を、昨日の事の様に覚えています。今日

でも収束の兆しの見えない新型コロナウイルス

（COVID19）の中、７月１日には第一回理事会・

例会を開催し、いよいよ井上年度がスタートしまし

た。何から何まで経験不足であり、又新型コロナウ

イルスの影響がありましたが、会員をはじめ理事・

役員の皆様、事務局・清水さんのご協力を頂く事で、

何とか１年を無事に乗り切れそうです。本当にあり

がとうございます。 
 前半7月から12月までの例会は”移動例会”を中心

として、熊谷市内の料理飲食店を利用させて頂きま

した。中華レストランや鰻屋では、相原ガバナーが

「ロータリーは会ってなんぼ」と仰っていた通り、

とても楽しかった事が思い出されます。 
 今となっては井上年度のメインイベントであった

と言っても過言ではありません”親睦旅行”では、私

の体調不良による欠席にも関わらず、多くの会員の

皆様にご参加を頂きました。GOTOトラベルを最大

限利用し、近年には無かった豪華な旅行を企画出来

ました。会長の欠席・幹事不在の中、急遽幹事の大

役を引き受けて頂いた小野寺幹事には”現地案内役”
をして頂きました。本当にありがとうございました。 
 11月後半には、新型コロナウイルスの感染拡大に

伴い「WEB 例会開催」の準備が始まりました。前

後半8か月間で合計16回ほどWEB例会を開催し、

多くの会員の皆様にご参加頂きました。しかしなが

ら通常例会と異なり、準備不足等も重なり、大変不

手際が多く話題性に欠ける物になってしまいました。

反省しています。次期棚澤年度では素晴らしい

WEB例会が開催されるはずです。 
 後半1月から6月はWEB例会が中心になり、直

接会っての通常例会は数回程度となってしまいまし

た。3月10日の千年桜の植樹でも多くの方々にご参

加頂きました。大変風の強い日でしたが、そのあと

の昼食・剣持のうなぎ は格別でしたね。 
 1 年を振り返って、やはり新型コロナウイルスに

振り回された1年であった事は否定できません。繰

り返しにはなりますが、会員の皆様、理事・役員の

皆様、そして事務局清水さんのご協力を感謝申し上

げます。1年間ありがとうございました。 
 
                                                                                    

 
 
 
 
 
 
            幹事 小野寺 弘行 
１． 地区より 
＊希望の風 奨学金 ご寄付の御礼 
＊社会奉仕セミナー開催のご案内 
＊2021～2022年度第1回会員増強セミナーア 
ンケート調査結果報告書 
＊ハイライトよねやま ２５５ 
＊2020－21年度第5グループ最終会長幹事会 
のご案内 
＊2021－22年度第5グループ第2回会長幹事 
会のご案内 

２．熊谷市コミュニティづくり市民協議会より 
  ＊令和３年度定期総会の書面審議の結果につい 
   て 
３．熊谷南RC 第１０２７回会報 

以上が届いております。 
 
 
 
 
 
 出 席 報 告 

 
例会日 ６月２３日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
２２  １５   ７ ０ ６８％ 

お客様：米山記念奨学生 權珉敬さん 
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井上哲孝会長・小野寺弘行幹事 
 皆様こんばんは。本日は、引継例会、井上年度最

終例会です！！宜しくお願いします。 
棚澤正行会員 
 井上会長、小野寺幹事、一年間お疲れ様でした。

次年度、植野幹事共々一生懸命つとめさせて頂き

ます。よろしくお願いします。 
岡本庄一郎会員 
 井上会長、1 年間コロナで大変でしたが、その中

で本当に御苦労様でした。また、棚澤新会長、再

登板ですが、経験を活かして、これから1年間宜

しくお願い致します。 
岡部俊之会員 
 井上会長1年間片肺飛行やらコロナ禍と苦労の連

続でした。本当に御苦労様でした。次年度もいよ

いよスタートします。棚澤植野年度コロナに負け

ないロータリーを一緒に頑張りましょう。 
矢部喜明会員 
 井上会長、小野寺幹事、1 年間お疲れ様でした。

棚澤エレクト、植野次年度幹事、次年度がんばっ

て下さい。 
島﨑次弘会員 
 井上会長・小野寺幹事、一年間お世話になりまし

た。しばらくゆっくり休んで下さい。ご苦労様で

した。 棚澤新会長・植野新幹事、これから一年

間よろしくお願いします。また、岡部ガバナー補

佐、ご指導宜しくお願いします。 
植竹知子会員 
 井上会長、一年間お疲れさまでした。そして、次

の棚澤会長よろしくお願い致します。季節の変わ

り目、オリンピック開催、コロナ禍で手放しで喜

べない状態でジレンマですね。 
新井正一会員 
 こんばんは！米山奨学生のグォンミンギョンさん、

今日はごゆっくりとしていって下さい。 また井

上会長小野寺幹事１年間ありがとうございました。

そして棚澤会長植野幹事７月から宜しくお願い致

します。 
渡邊藤男会員 
 井上会長、小野寺幹事一年お疲れさまでした。棚

澤さん植野さん次年度宜しくお願い致します。 
新井聡之会員 
 本日もよろしくお願いします。 
植野智恵子会員 
 皆様こんばんは。本日は米山奨学生グォンミンギ

ョンさんをお迎えして、引継例会を皆様とご一緒

に迎えることになりました。どうぞ最後までよろ

しくお願いいたします。 
石井一則会員 
 井上会長、小野寺幹事１年間お疲れさまでした。

棚澤会長、植野幹事１年間がんばって下さい。 
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